

うございました。また、参加者には敷島パンをご提供のチョコレートタルトが配布されました。敷島パン様ありがとうございました。

小学6年生のひょうまん君の繰り出す驚く大技に大歓声。お父さんとのコンビはさすがに息ぴったり。その後は実行委員会の手作りの遊びのコーナーに散ってそれぞれに設けられたあそびをいっぱい楽しみました。

い日曜日の午後、名古屋市総合社会福祉会館にて、オープニングはジャグリングの「ひょうまととうちゃん」です。小学6年生のひょうまん君の繰り出す驚く大技に大歓声。お父さんとのコンビはさすがに息ぴったり。その後は実行委員会の手作りの遊びのコーナーに散ってそれぞれに設けられたあそびをいっぱい楽しみました。



2025 あつまれ！あそびの森 こども食堂フェスタ



12月の子ども食堂



めいほくわいわい食堂・あじまわいわい食堂とも暖かい冬の日に恵まれ、大盛況で一年を終わりました。クリスマスも近いということで、小さなケーキとスター・バックスからの冬休み応援ギフトをみやげにしました。ショートケーキ各200個ずつ用意して、いつもボランティアとして支えてくださる皆様にも感謝を込めて配付し、食べていただきました。



